

## La Messe de Noël

Elle avait lieu à minuit.

La messe de Noël était très importante : c'était la « magie de Noël ». C'était une obligation d'y aller. « Avant de se rendre à la messe, on allait au théâtre réalisé avec des jeunes personnes comme acteurs. Il avait lieu dans une grande salle à l'école »

« On se rendait à pieds à la messe et à l'époque il faisait plus froid que maintenant. Souvent à la sortie de la messe, le sol était glissant et il fallait faire très attention à ne pas glisser en sortant de l'église »



« On admirait la crèche à l'église, on donnait une pièce à l'ange »